

СОДЕРЖАНИЕ 2023 г., том 76 №1

Агаян К.Л., Амирджанян А.А. Изгиб балки на крае упругой полосы, усиленной упругими опорами	3
Амирджанян А.А., Геворгян Г.З., Дарбинян А.З. Отражение упругих волн от границы полупространства при условии скольжения с трением.....	15
Даштоян Л.Л., Акопян Л.В. Напряжённое состояние кусочно-однородной плоскости с периодической системой межфазных деформируемых включений.....	26
Мартиросян С.Р. Об устойчивости широкой панели со свободным краем, растянутой по сверхзвуковому потоку газа, при наличии сосредоточенных инерционных масс и моментов.....	37
Аветисян А. С., Хачатрян В. М. Распространение гибрида разнородных электроакустических волн в Композитном пьезоэлектрическом волноводе без акустического контакта между слоями	56
Казарян К.Б., Казарян Р.А., Терзян С.А. Дисперсия сдвиговых поверхностных волн в упругой подложке, несовершенно контактирующим с упругим слоем	75

CONTENTS 2023, v. 76 №1

Aghayan K.L., Amirjanyan H.A. Beam bending at the edge of elastic strip reinforced by elastic supports	3
Amirjanyan A.A, Gevorgyan G.Z, Darbinyan A.Z. Reflection of elastic waves from the boundary of a half-space under the condition of sliding with friction.....	15
Dashtoyan L., Hakobyan L Stress state of a piece-homogeneous plane with periodical system of interfacial deformable inclusions	26
Martirosyan S.R. On the stability of a sufficiently wide panel with a free edge stretched along the supersonic gas flow in the presence of pointed inertial masses and moments.....	37
Ara S. Avetisyan, Vazgen M. Khachatryan Propagation of a Hybrid of Heterogeneous Electroacoustic Waves in Composite Piezoelectric Waveguide without Acoustic Contact between Layers	56
Ghazaryan K.B., Ghazaryan R.A., Terzyan S.A. Dispersion of Shear Surface Waves in an Elastic Substrate Imperfectly Bonded with an Elastic Layer.....	75

ԲՈՎԱՆԴԱԿՈՒԹՅՈՒՆ 202, հ.76, №1

Աղայան Կ.Լ., Ամիրջանյան Հ.Ա. Հեծանի ծոռումը առաձգական հենարաններով ուժեղացված առաձգական շերտի եզրում	3
Ամիրջանյան Հ.Ա., Գևորգյան Գ.Զ., Դարբինյան Ա.Զ. Առաձգական ալիքների անդրադարձումը կիսատարածության եզրից՝ շփումով սահքի պայմանի դեպքում.....	15
Դաշտոյան Լ.Լ., Հակոբյան Լ.Վ. Միջֆազային դեֆորմացվող ներդրակների պարբերական համակարգ պարունակող կտոր առ կտոր համասեռ հարթության լարվածային վիճակը	26
Ս.Ռ.Մարտիրոսյան Գերձայնային զազի հոսքում ձգված լայն ուղղանկյուն սալի անբաժանաձգական կայունության մի խնդրի մասին, սալի ազատ եզրին կենտրոնացված իներցիոն զանգվածների և մոմենտների առկայության դեպքում.....	37
Ավետիսյան Արա Ս., Խաչատրյան Վազգեն Մ. Տարասեռ էլեկտրաակուստիկ ալիքների հիբրիդի տարածումը բաղադրյալ պիեզոէլեկտրական ալիքատարում, անհպում շերտերի դեպքում.....	56
Ղազարյան Կ.Բ., Ղազարյան Ռ.Ա., Թերզյան Ս.Հ. Առաձգական շերտի հետ թերի կոնտակտ ունեցող առաձգական հարթակում սահքի մակերևութային ալիքների դիսպերսիան	75

Сдано в производство 27.03.2023 г.
 Формат 70 x 100 ¹/₁₆ . Печ. лист – 5 1/4
 Заказ № 1235. Тираж 150.
 Цена договорная.
 Типография Издательства НАН РА
 Ереван, пр. Маршала Баграмяна, 24